

AMPLIA GAMA:

Universidad del Alba invita a los profesionales a descubrir su potencial laboral con sus programas de especialización y posgrado

La oferta de posgrados y formación continua 2024 de esta casa de estudios incluye una amplia gama de programas de excelencia académica y con pertinencia social, un cuerpo docente nacional e internacional y un enfoque multidisciplinario.

Enfocada en impulsar el desarrollo profesional de las personas y satisfacer las demandas cambiantes del mercado laboral, la Universidad del Alba presentó su oferta de posgrados y formación continua 2024, que incluye una amplia gama de programas de excelencia académica con pertinencia social, un cuerpo docente nacional e internacional, y un enfoque multidisciplinario que ubican a la casa de estudios como un referente en la formación especializada en el país.

Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades, señala que "nuestra meta es brindar programas académicamente rigurosos, que no solo sean útiles en la vida laboral, sino que también promuevan valores y fortalezcan la capacidad reflexiva de los participantes. Ya sea en el ámbito público o privado, queremos que sean capaces de encontrar sus propias respuestas para las exigencias profesionales que asuman".

Precisamente, la oferta académica de la Universidad del Alba incluye el reconocido Magíster en Gobierno y Administración Pública, programa que combina sólidos fundamentos teóricos con una visión práctica de la gestión pública, preparando a sus graduados para enfrentar los desafíos de la administración en el sector público y privado. Además, la facultad presenta cuatro nuevos



Cecilia Echeverría, decana de la Facultad de Ciencias Agropecuarias.



Loredana Yutronic, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud.



Cristián Monckeberg, decano de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades.

OFERTA ACADÉMICA EN EXPANSIÓN

La Universidad del Alba, acreditada por la CNA hasta el año 2026, se encuentra desarrollando un proyecto de mejora continua de su calidad académica en beneficio de sus estudiantes y la comunidad. Para los próximos meses, la apuesta de la casa de estudios es expandir su oferta programática para abordar las demandas emergentes del mercado laboral, fortalecer su impacto social a través de la investigación aplicada y consolidar alianzas estratégicas con empresas e instituciones educativas internacionales.

Los programas que se dictarán desde el primer semestre serán en modalidad online, a excepción del Diplomado en Citometría que se desarrollará en formato semipresencial, en la sede Santiago, ubicada en avenida Ejército Libertador 171-177, en el barrio universitario.

diplomados que responden a demandas emergentes en la sociedad contemporánea.

El Diplomado en Gestión de Estrategias de Inclusión y Diversidad, con enfoque en derechos humanos, capacita a los participantes para liderar procesos de cambio social desde una perspectiva inclusiva y ética, mientras que el Diplomado en Abordaje e Intervención en la

Condición Espectro Autista proporciona herramientas especializadas para promover una atención integral y respetuosa hacia las personas y sus familias.

El Diplomado en Contratación Electrónica, en tanto, capacita en el uso de herramientas digitales para contratación eficiente y segura en entornos virtuales, y el Diplomado en Concesiones Administrativas: herramientas procedimentales,

actualiza conocimientos acerca de los procesos de concesión administrativa, esenciales en la gestión pública y la relación Estado-sector privado.

En lo referente a la investigación biomédica, la Facultad de Ciencias de la Salud presenta un nuevo programa de vanguardia en Chile con el lanzamiento del Diplomado en Citometría de Flujo, una especialización que contará con la



Programas de excelencia académica y con pertinencia social.

colaboración de destacadas empresas y organismos de investigación. Este programa ofrecerá una formación integral en técnicas de análisis celular multiparamétrico, fundamentales en el diagnóstico y tratamiento de una amplia gama de trastornos médicos.

La vicedecana de Ciencias de la Salud, Loredana Yutronic, señala "es muy relevante que los profesionales de la salud, a partir del conocimiento y actualización, por ejemplo, de técnicas asociadas a la citometría de flujo, puedan adquirir habilidades avanzadas que aporten significativamente al diagnóstico y tratamiento oportuno de diversas enfermedades, y que nos pongan a la delantera de la investigación biomédica en Chile".

La Facultad de Ciencias Agropecuarias presenta dos programas de alto impacto para profesionales veterinarios, que reunirán a expertos nacionales e internacionales. El Diplomado Internacional de Medicina Interna de Equinos profundiza los conocimientos de estos profesionales en la fisiopatología,

diagnóstico y tratamiento de diversas enfermedades que afectan a esta especie, enfocándose también en equinos del deporte.

Por otro lado, el Diplomado en Medicina Interna de Pequeños Animales, en su quinta edición, responde a la creciente demanda de servicios veterinarios especializados en mascotas y animales de compañía. El programa cubre materias de relevancia, como la fisiopatología, diagnóstico y tratamiento de diversas enfermedades cardiovasculares, respiratorias, dermatológicas, entre otras, y en distintas especies, incluyendo animales exóticos.

La decana de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Cecilia Echeverría, afirma que "queremos que los profesionales de servicios veterinarios especializados cuenten con las herramientas adecuadas para enfrentar los desafíos del diagnóstico, tratamiento y manejo de enfermedades en animales de compañía y equinos, porque entendemos que hay un valor social detrás de este desarrollo del conocimiento".